

Gemeindeversammlungen Zuzgen

Von 130 Stimmberechtigten nahmen 16 an der Ortsbürgerversammlung teil. Sie nahmen den Rechenschaftsbericht zur Kenntnis und genehmigten das Protokoll der letzten Versammlung sowie die Rechnung 2014.

An der Einwohnergemeindeversammlung konnte der Gemeinderat 47 von 622 Stimmberechtigten begrüßen. Das Protokoll, der Rechenschaftsbericht sowie die Rechnung konnten zügig behandelt werden.

Danach wurden zwei Kreditabrechnungen genehmigt. Der Kredit „Teilerneuerung Fernsteuerungsanlage Wasserversorgung“ schloss mit einer Kreditunterschreitung von Fr. 11'804.85 und der Kredit „Wasserleitung K949“ mit einer Kreditunterschreitung von Fr. 44'294.55 ab. Der Verpflichtungskredit über Fr. 313'00.00 für die neue Wasserleitung in der Schulstrasse wurde mit grossem Mehr genehmigt. Das neue Reglement über die Sicherung und den Unterhalt der subventionierten gemeinschaftlichen Meliorationswerke im Gemeindegebiet wurde ebenfalls mit grossem Mehr genehmigt. Die Geschäftsstelle des GAF wird ihren Sitz im Herbst nach Zuzgen verlegen.

Unter Verschiedenem konnte über den Stand laufender Projekte informiert werden. Die Gemeindeversammlung endete um 21.20 Uhr. (ss)